

Ressort: Lokales

Stromausfall in Teilen Berlins - Günther Jauch sitzt im Dunkeln

Berlin, 01.02.2015, 23:14 Uhr

GDN - Ein Stromausfall in Teilen des Berliner Bezirks Schöneberg hat am Sonntagabend für einen verspäteten Start der ARD-Talkshow "Günther Jauch" gesorgt. Nach Angaben des Energiekonzerns Vattenfall war eine Störung in einem Umspannwerk Schuld an der Störung.

Insgesamt sollen nur vier Straßen betroffen gewesen sein - ausgerechnet auch der Bereich, in dem das Gasometer steht, wo die TV-Sendung produziert wird. Gegen 21:20 waren dort die Lichter ausgegangen, die Sendung startete schließlich mit 20 Minuten Verspätung. "Griechische Verhältnisse" in Berlin, scherzte Jauch zu Beginn der Sendung.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-49008/stromausfall-in-teilen-berlins-guenther-jauch-sitzt-im-dunkeln.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com